

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 04.02.2019

Hasseröder Brauerei wird erneut starker Partner der Stadt Wernigerode

Die Hasseröder Brauerei ist erneut wichtiger Partner und Förderer der Vereine und Veranstaltungen der Stadt Wernigerode. Dank der Unterstützung des Wernigeröder Traditionsunternehmens können auch in diesem Jahr wieder etliche Veranstaltungen von regionaler und überregionaler Ausstrahlung stattfinden. Diese sind unter anderem das traditionelle Rathausfest, der Neujahrsempfang des Oberbürgermeisters, das Internationale Johannes Brahms Chorfestival und Wettbewerb, das Vastenkolleg im Rathaus, der Internationale Klavierwettbewerb „Neue Sterne“ sowie zahlreiche Großveranstaltungen der Stadt Wernigerode im Bereich Sport, wie z.B. der Harzer Firmenlauf, der Harzgebirgslauf und Brockenlauf und weitere sowie zahlreiche Kulturveranstaltungen.

Zur Unterzeichnung des Sponsorenvertrages laden wir Sie herzlich ein, um in Ihren Medien darüber zu berichten. Die anwesenden Partner stehen Ihnen nach der Unterzeichnung für Wortbeiträge, Interviews, Podcasts sowie TV und Videoberichterstattung gern zur Verfügung.